

## ひょうたん池

## 第19号



9月の初めから、職員玄関に千日紅(センニチコウ)とガマが飾られています。このガマは、本校のひょうたん池に自生しているものです。整った形をしていますね。ひょうたん池の周りには、多くのトンボが飛び交っています。池で生まれたヤゴから鱒(かえ)ったトンボも気持ちよく飛んでいることでしょう。

## 夏休み作品展開催(5~7日)

1人2点の作品を出品して、低中高学年で展示場所を分けて9月5日から7日の3日間作品展を開催しました。44日間の夏季休業の期間を使って、取り組んできた作品です。一つ一つに作者の思いがこもっているのが分かります。作品を作り上げたことに拍手です。得意、不得意の分野、発想力、まとめ方等個々で違いますからね。その辺りのことは、人の作品の鑑賞したとき学んでいくこととなります。保護者の皆さんサポートありがとうございました。



たまたま、私が鑑賞に訪れたとき、参観にみえていた保護者様にお話を聞くことができました。「高学年の作品は、よく考えられているもの、手の込んでいるものが多いですね。(お子様は、)高学年ではないけれど、参考までに見にきました」と言っておられました。

気が早いですが、来年度はどんな作品が出品されてくるのか楽しみです。

なお、学校代表として科学作品と社会科作品を選出し、三泗小中科学・社会科作品展の方に出展しました。9月8日(土)9日(日)は9時から16時30分まで、10日(月)は9時から11時30分まで、四日市市文化会館展示棟2階で開かれています。お出かけください。

## 台風21号の猛威



4日(火)、始業式の次の日、台風21号の影響が大きく、子どもの登下校に多大な影響が出る事が予想されることから休校としました。唸るような風の音、激しく窓をたたく雨の音、扉の隙間からしみ込んでくる雨水、台風の激しさを体感しました。ご自宅の方は被害などありませんでしたか?

台風一過、校内では、はなももの木が根から倒れていました。毎年3月から4月にピンクの花を、夏にはたくさんの実をつけていた木です。あきらめていたのですが、造園屋さんが助けてくれました。はなももの力を信じて、再び、あでやかなピンクの花と緑の実をつけてくれることを皆さんと一緒に期待しましょう。



はなももの実

隣は、ゴーヤの緑のカーテンです。横に渡してあった竹が折れてしまいました。大きな実が収穫でき始めた矢先のことでした。残念ですが、安全のため、近いうちに撤去することにしました。

この機会に



先日大きな台風21号、6日の北海道の地震と災害が立て続けに起こりました。この機会にご家庭でも災害時の約束など話し合ってみてください。

(文責  矢田)